

Fecha 09.09.2010	Sección Negocios	Página 6
----------------------------	----------------------------	--------------------

UN VISTAZO

Reclaman por obras 40 millones de pesos

Guadalajara.- La Cámara Mexicana de la Industria de la **Construcción** informó ayer que el Gobierno del Estado adeuda a 5 empresas del sector entre 30 y 40 millones de pesos por obras de infraestructura realizadas para los Juegos Panamericanos. Gustavo Arbalko, presidente del organismo, dijo que las obras ya se hicieron y son principalmente vialidades e infraestructura en los alrededores de las sedes deportivas.

Jorge Velazco

